

Vota **NO** a la Enmienda 1

La Enmienda 1 no fue propuesta por maestros ni padres comprometidos con nuestros estudiantes: fue propuesta por políticos en Tallahassee que están en contra de la educación pública y que quieren hacer que nuestras juntas escolares sean innecesariamente partidistas.

Son los mismos políticos que han permitido que el salario promedio de Florida caiga al puesto #50 en la nación; los mismos políticos que no han hecho nada para abordar la crisis de asequibilidad de la vivienda; los mismos políticos que han atacado tu derecho a unirte a tu sindicato; los mismos políticos que te han quitado la libertad de enseñar y han drenado la alegría de la educación. **La Enmienda 1 es solo otro ejemplo de cómo estos políticos se preocupan más por la política que por las personas.**

Aquí está la razón por la que necesitamos unirnos para
VOTAR NO a la Enmienda 1:

Los estudiantes deben ser nuestra principal prioridad

Las juntas escolares deben centrarse en los estudiantes, no en un partido político ni en una agenda política. Cada padre quiere lo mejor para su hijo, y ningún político o partido político debería poder decidir qué es lo mejor para las escuelas y los estudiantes.

La educación no es partidista

Los padres quieren menos política en la educación, no más. Las elecciones no partidistas permiten que los votantes, padres y posibles miembros de la junta escolar se centren en los problemas reales de la educación, en lugar de en partidos políticos o agendas políticas específicas.

La partidización en las elecciones de juntas escolares exacerbaría la polarización dentro de las comunidades. Esta división puede obstaculizar el diálogo productivo y la colaboración entre los miembros de la junta, educadores, padres y estudiantes, creando un ambiente donde los problemas educativos son eclipsados por disputas políticas.

Los votantes merecen tener voz en sus comunidades

¿Sabías que, con elecciones partidistas para las juntas escolares, aproximadamente un tercio de los votantes podría quedar excluido de decidir quién representa a sus comunidades? Las elecciones partidistas excluyen a candidatos no tradicionales de la conversación. También excluirían a cualquiera que quiera postularse y que no tenga la capacidad de inyectar dinero en una campaña para la junta escolar, especialmente si no cuentan con el respaldo de partidos políticos.

Los votantes merecen mantener sus derechos

Las elecciones partidistas podrían influir en políticas que afectan la contratación de maestros, la elección de currículos y el bienestar estudiantil, basándose en agendas políticas en lugar de en el mérito educativo. Esto corre el riesgo de socavar la autonomía profesional de los maestros e impide que podamos abogar de manera efectiva por nuestros estudiantes.

La elección es el 5 de noviembre | www.FEAweb.org/elections